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E Jesus con�nua procurando

O mundo é todo um lar fes�vo!...

A humildade manjedoura do amor vivo.

Regozija-te e canta renovação,

Claros guisos no ar vibram em bando...

Natal!... 

Natal! Eis a Divina Redenção!...

Mas não negues ao Mestre desprezado
A estalagem do próprio coração.



Sob a batuta do maestro 
Patrick Cavalheiro...

Este colunista parabeniza o Pastor 

Elias, por este reconhecimento tão 

condigno com sua pessoas . Que sua 

jornada con�nue inspirando as 

pessoas e fortalecendo a obra de 

Deus.

A Orquestra Sinfônica de Caçador, da 

Amimu, encantou a plateia com um 

repertório que uniu o erudito ao 

popular, explorando a essência da 

iden�dade cultural brasileira. 

O maestro salientou que o espetaculo  

"Alma Brasileira é mais do que um 

concerto, é uma experiência cultural 

profunda. Nosso obje�vo foi tocar os 

corações das pessoas e despertar o 

orgulho pela riqueza da música 

sinfônica brasileira". E conseguimos 

sim fazendfo brotar: emoção, cone-

xão e um público mais próximo das 

suas raízes culturais.

Uniarp recebe o Cer�ficado 
de Responsabilidade Social 
2024

Em Caçador, o evento teve um 

significado especial, celebrando os 

aniversários das empresas Guarara-

pes (40 anos), Viposa (70 anos) e 

Madeireira Salamoni (80 anos), que 

são pilares do desenvolvimento 

regional. Os empresários Moacir 

Salamoni e Gilberto Seleme pres�gia-

ram o evento e fizeram o uso da 

palavra antes da apresentação. 

Ambos reiteraram a relevância 

cultural das ações desenvolvidas pela 

en�dade, a exemplo do concerto 

"Alma Brasileira".

A Fundação Universidade Alto Vale do 

Rio do Peixe (Funiarp) recebeu dia 2 

de dezembro, em Florianópolis o 

Cer�ficado de Responsabilidade 

Social 2024 da Assembleia Legisla�va 

de Santa Catarina (Alesc). 

Desde 2012, a Fundação Uniarp é 

cer�ficada pelas suas ações de cunho 

socioambiental. 

A solenidade teve a presença do vice-

reitor Acadêmico, professor Dr. Joel 

Haroldo Baade.

O que você alcançou hoje é uma 

pequena parte do que você ainda 

pode conquistar com o seu talento.

Por acreditar que este dia chegaria, 

você se esforçou e buscou a cada dia o 

seu sonho. Merecidamente venceu, e 

hoje os aplausos são todos para você!

Pessoas grandes são aquelas que 

lutam por ideais. 

O sucesso é daqueles que batalham, e 

com toda certeza você é uma das  

merecedoras desse sucesso. 

Dra. Brenda Coelho De Souza 
Se� 

O talento, a força de vontade e a 

persistência trouxeram você até aqui. 

Esperamos que esta vitória seja o 

início de muitas outras conquistas. 

Que a alegria da sua  formatura, fique 

para sempre em você, para que a 

felicidade também contagie aqueles 

que da sua profissão se beneficiarem.

A sua conquista vai impulsionar 

outras buscas e abrir novos horizon-

tes, sempre apontando para um 

futuro muito luminoso.

Parabéns pela formatura! Sucesso 

sempre.

Ordem do Mérito Metodista

Comenda honrosa  auferida ao Pastor 

Elias Colpini no XXXVII Concílio da 

Igreja Metodista. 

Vale salientar  que esta conquista 

reflete seus anos de dedicação ao 

ministério, mantendo sempre  a 

essência de um coração servo, 

sempre propenso a servir a Deus e à 

comunidade com amor, integridade e 

fé.

49 - 998071448



A temperatura de serviço é crucial 

para realçar aromas e sabores do 

vinho. 

U�lize baldes de gelo para manter os 

vinhos brancos, rosés e espumantes 

na temperatura certa. Para vinhos 

�ntos, evite deixá-los em ambientes 

muito quentes por muito tempo, 

refresque-os na geladeira ou no 

balde, porém com menos gelo que 

as outras bebidas. 

Espumantes: devem ser servidos 

mais frios, entre 6°C e 10°C.

Se o dia es�ver quente no dia do 

evento, cer�fique-se de refrescar os 

vinhos �ntos antes da festa. Isso 

pode ser feito na geladeira ou na 

adega. Vinhos brancos precisam 

estar na temperatura ideal para 

serem melhores apreciados e, 

portanto, coloque na geladeira por, 

no mínimo, quatro horas antes do 

evento. 

Como conservar? 

Se você quer impressionar seus 

convidados e criar momentos 

inesquecíveis, siga essas dicas para 

servir e armazenar os rótulos.

Todos os detalhes devem ser 

perfeitos durantes as festas, incluin-

do o vinho! Nada melhor do que 

aquele toque especial às suas 

celebrações, não é mesmo? 

Vinhos rosés: sirva-os com tempera-

tura de 8°C a 12°C. 

Também é preciso atentar-se ao 

modo de armazenamento dos 

vinhos antes da festa e quando 

começam a ser servidos.

Vinhos �ntos: devem ser servidos de 

14°C a 18°C. No clima quente do 

Brasil, pode ser necessário resfriá-

los um pouco antes de servir. 

 

Vinhos brancos: a temperatura ideal 

é entre 6°C e 12°C. 

Temperatura ideal 

Antes da festa

Durante a festa  

Tintos:  u�l ize taças no es�lo 

borgonha ou bordeaux.

O �po de taça pode influenciar muito 

na degustação do vinho.  

Brancos e rosés: prefira taças 

menores para permi�r que o vinho 

não esquente durante a degustação. 

Espumantes: use taças do �po flûte, 

que ajudam a manter as borbulhas 

por mais tempo, ou as coupé, que 

deixam o evento mais charmoso.

Uso de taças adequadas

Para espumantes, use taças flûte 

(mais alongadas) para manter as 

borbulhas da bebida.

Espumante sendo servido em taça 

flûte.

Cuidado ao servir 

  

De modo geral, segure a garrafa pela 

base ou pelo corpo, nunca pelo 

gargalo. Assim, você  obtém mais 

estabilidade e elegância ao servir. 

Quanto ao volume, é preciso deixar 

que o vinho respire dentro da taça, 

coloque até a marca mais larga da 

taça, cerca de 1/3 do total.

No caso de vinhos que sejam de 

safras mais an�gas, pode ser que 

tenham sedimentos do fundo da 

garrafa. Por isso, ao manipular, evite 

agitar para que não se misture ao 

líquido. Caso seja um vinho �nto 

mais encorpado, considere deixá-lo 

um tempo no decantador para 

aeração. 

À medida que nos aproximamos das 

celebrações de Natal e Ano-Novo, 

lembrar dos detalhes faz toda a 

diferença para criar momentos 

especiais. Escolher vinhos que 

harmonizem com os pratos da ceia, 

servir com atenção aos detalhes e 

desfrutar cada gole com pessoas 

queridas são pequenos gestos que 

tornam essas datas inesquecíveis. 

Dicas para servir e armazenar vinhos nas festas 
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"O Congresso Nacional fez muito mal em aprovar o projeto que criou o SPVAT 
(Seguro Obrigatório para Proteção de Ví�mas de Acidentes de Trânsito).

E um cenário macroeconômico 
instável cria tanto oportunidades 
quanto desafios para quem busca 
rentabilidade segura e consistente. 
Segundo Paulo Cunha, CEO da iHUB 
Inves�mentos, o momento atual 
oferece opções interessantes, mas 
exige atenção às movimentações do 
mercado e planejamento estratégico. 
"Historicamente, poucas vezes vimos 
taxas tão altas em papeis do Tesouro, 
o que faz deste um momento raro 
para garan�r retornos atra�vos, 
especialmente para o longo prazo", 
afirma o especialista.

O governo federal anunciou, nesta 
sexta-feira 13, que liberou mais 6 
bilhões de reais em emendas parla-
mentares. Com o pagamento 1,7 
bilhão anunciado na quinta-feira, o 
total chega a 7,6 bilhões de reais 
nesta semana. 

NESTE ANO
SELIC EM ALTA

 

E assim, iniciaremos o ano de 2025, 
com mais um imposto, como se não 
bastasse os que já pagamos e todos, 
sem exceção, não beneficiam os 
pagantes. Sempre pode piorar, 
infelizmente.

Será um novo saco sem fundo, pois os 
recursos do FDPVAT (Fundo do 
Seguro Obrigatório de Danos Pessoa-
is Causados por Veículos Automoto-
res de Via Terrestre) também foram 
esvaziados. E por que esse Congresso 
ineficiente não procurou saber a 
razão dos recursos terem acabados? 

A COMBINAÇÃO DE JUROS 
ELEVADOS

Títulos públicos a�ngem maior 
patamar dos úl�mos 10 anos. Com a 
Selic a�ngindo patamares elevados e 
as projeções chegando a 14% em 
2025, os �tulos de renda fixa, 
especialmente os públicos, voltam a 
ser protagonistas nas carteiras de 
inves�dores. Entre os destaques, os 
papeis indexados à inflação, como o 
Tesouro IPCA+, a�ngiram recente-
mente a marca de +7% ao ano, uma 
das maiores altas registradas na 
úl�ma década. 

AO INVÉS DE PUNIR 

Como vimos em 2024, �vemos um 
Congresso pobre em debates, 
interessado em seus próprios bolsos, 
tudo feito "nas coxas" mirando 
sempre o bolso do contribuinte. 

Os maus gestores, resolvem a 
questão criando outro imposto para o 
cidadão pagar. 

MAIS UM IMPOSTO  

EMENDAS PARLAMENTARES

Os parlamentares indicaram R$8,2 
bilhões em emendas pix, valor 
recorde desde a impantação deste 
�po de transferência em 2020. A 
expecta�va é que o governo federal 
consiga liberar os recursos até o final 
do ano, mas que não consiga fazer 
novos empenhos e pagamentos.

TRÂNSITO DE MÁQUINAS 
AGRÍCOLAS EM RODOVIAS

A Resolução do Conselho Nacional de 
Trânsito (Contran), atendeu parte das 
demandas dos produtores rurais, 

trazendo melhores perspec�vas do 
segmento agropecuário com relação 
ao cumprimento da norma. 

APROVADA NA QUARTA-
FEIRA (11)

A norma�va que regulamenta o 
trânsito de máquinas agrícolas em 
rodovias, estabelece critérios para o 
registro e circulação de tratores e 
equipamentos agrícolas em vias 
públicas, visando trazer segurança e 
organização no uso compar�lhado 
das rodovias. O setor produ�vo 
catarinense considera um avanço 
significa�vo.

PRINCIPAIS MUDANÇAS
Incluem o registro obrigatório para 
tratores agrícolas fabricados a par�r 
de 1º/01/2016,  autorizados a 
transitar em vias públicas. Esses 
veículos deverão ser cadastrados 
gratuitamente no sistema do Mapa. 
Os equipamentos fabricados até 
31/12/2015 poderão ser registrados 
de forma faculta�va no Renavam e no 
Renagro. 

Os tratores precisam estar registra-
dos e atender a requisitos como 
largura máxima de 3,20 metros e 
limite de deslocamento de até 40 km 
em vias pavimentadas. Além disso 
resolução exige sinalização especial 
para alertar outros motoristas, 
aumentando a segurança no trânsito.

PARA CIRCULAR EM VIAS 
PÚBLICAS



Reservas e Informações

Salão de festas amplo, rústico, elegante e pronto
para receber 120 convidados. Conta com cozinha
completa, bar, churrasqueira, lareira e banheiros.

É UM VERDADEIRO REFÚGIO

RODEADO POR MAJESTOSAS

ARAUCÁRIAS CENTENÁRIAS.

“O LOCAL PERFEITO PARA

TRANSFORMAR SEUS

SONHOS EM REALIDADE”

Ao visitar o Rancho Bugrano, você será envolvido
pela atmosfera tranquila e serena do interior de
Santa Catarina. As imponentes araucárias criam
uma paisagem deslumbrante, proporcionando um
cenário perfeito para eventos menores e mais
intimistas. Seja um casamento, aniversário, books
fotográcos ou uma reunião especial, o rancho
oferece um ambiente aconchegante e acolhedor
para celebrar momentos únicos.

Acesse nosso

Instagram

ranchobugrano

49. 99927.0849
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Ocorreu nos dias 16 e 17 de novem-

bro, no Crowne Plaza em Milão na 

Italia, o Campeonato Europeu de 

Fisiculturismo, segundo maior evento 

europeu de fisiculturismo, ficando 

atrás apenas do Olympia (maior 

evento mundial neste esporte).

O NPC Euro Master é um Pro Qualyfi-

er e entregou 42 pro cards, ou seja, 

transformou 42 atletas amadores em 

profissionais podendo compe�r nos 

maiores eventos entre os melhores 

atletas mundiais. Foram mais de mil 

atletas em diversas categorias 

famininas e masculinas, dentre elas: 

Open Body Bui ld ing  Men and 

Women; Bikini Fitness, Wellness, 

Figure, Mens Physique e Classic 

Physique. 

Par�ciparam atletas de diversos 

países europeus, muitos par�cipan-

tes asiá�cos, da América do Norte e 

da América do Sul, com destaque 

para brasileiros que representaram 

nosso País muito bem. 

Conversando com Diogo logo após 

sua apresentação, ele explicou quais 

eram suas expecta�vas e futuro: 

"sabíamos da dificuldade e do nível 

al�ssimo que enfrentaríamos, mas 

nossa meta era sair entre os 5 

colocados, mas ter chegado na sexta 

colocação me deixou feliz". Sobre o 

futuro e agora sob o comando do 

renomado treinador brasileiro, 

Tenente Eusebio Neto, o caçadorense 

pretende a�ngir níveis mais altos 

dentro do esporte "vamos fazer um 

trabalho de 10 meses e estabelecer 

alguns campeonatos na Europa e nos 

Estados Unidos para que em 2025 

possamos nos qualificar para um 

possivel Pro Card, sabemos onde 

perdemos e já estamos corrigindo 

pontos para apresentar uma versao 

muito melhorada nos proximos".

O Municipio de Caçador teve um 

representante, após ter conquistado 

uma vaga no regional da Catalunya, 

Diogo Bazzanel la compe�u na 

categoria Mens Physique +35 e +40, 

ficando em Top 10 e Top 6 respec�va-

mente. 

Diogo com o novo treinador Tenente 

Eusébio Neto

Diogo Bazzanella compe�u na categoria Mens Physique +35 e +40



Nosso Querido...

Que o nascimento de Cristo seja 

inspiração para um recomeço cheio 

de amor, paz e gra�dão em sua vida. 

Um Natal de luz e um Novo Ano de 

vitórias!

O Natal nos lembra que sempre há 

espaço para renascer, para deixar o 

passado e seguir em frente com fé e 

esperança. 

Papai Noel que esta sempre ralizando 

açoes solidárias em Caçador e região 

nos diz:

Emoldurado pelas amigas Josiane 

Schmitz Basso e Beatriz Seleme num 

papo descontarido durante a grava-

ção do Programa Alcir Bazzanella.

O Presidente da ACIC Caçador Jose 

Carlos Tombini e sua espoca Daniela 

Tombini em entrevista na confraterni-

zação da en�dade.

Que o nascimento de Jesus inspire em 

você um renascimento interior, 

trazendo o desejo de recomeçar, de 

ser melhor e de viver com mais amor 

e gra�dão

No Programa ...

Este Jornalista...

Um Natal abençoado e um Ano Novo 

repleto de realizações.

A porta Voz...

Dos formandos da primeira turma de 

Medicina da Uniarp, Eudiane Zanchet 

tecendo seus  comentar ios  ao 

Programa Alcir Bazzanella.

O casal brasileiro Danielle e Bruno 

Arozio em sua residência na Espanha 

preparando uma feijoada durante a 

gravação no Programa Alcir Bazzanel-

la.

Alcir Bazzanella , Rose Wartha. Zeh 

Adriano Vatrin e Edumar Junior.

Na confraternização da ACIC 

Na Cozinha Com Alcir - Espa-
nha



RelembrandoRelembrando

Turma da Brasauto Caçador S/A, nos anos 
sessenta.

Família de  Benjamin Gioppo . Natal sde 1958 
em Caçador. (Foto:Beto Gioppo)

Clube dos Aliados década de 60. (Foto: Marcos 
Godinho).

Casamento de Dirceu Deboni com filha da família Roveda.na foto a Turma da Pesada... Pedro Roveda e esposa, 
Leonir Deboni (Veio) casal Dirceu Deboni, atrás Loriceu Deboni e Iara, Alevi Dalmas Flávio Farias Kurt 

Voeringher, Leocir Dill Alcir Zandavalli (chico).. Nelson Regina�o é esposa, Leones Deboni e Brucu Deboni. Ano 
de 1968. (Foto: Leocir Paaschen Dill)

Caçador 
1933. (Fonte: A 

Memória dos Esquecidos)

Meu �o Neri Lopes (in memorian) de chapéu 
branco no filme A Guerra dos Pelados 

provavelmente figuração, 1970. (Foto: Valdecir Ramos)
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Saúde

O medicamento mais u�lizado atualmente é a semaglu�-
da e chegando no mercado e com ó�mos resultados a 
�rzepa�da que quando usada da maneira correta pode 
apresentar uma diminuição de peso significa�va. 

O risco é que estes medicamentos têm vários efeitos cola-
terais e são vendidos livremente nas farmácias sem a 
necessidade de receita e acompanhamento médico o que 
contribui para o fracasso do tratamento e frustração do 
paciente, o que contribui para um reganho de peso maior 
ao parar o uso do fármaco.

Quando o índice de massa corporal é muito alto ainda há a 
necessidade, na maioria dos casos, da cirurgia bariátrica 
a�tude está mais radical, mas muitas vezes apresenta-se 
como solução para vários fatores da saúde como hiperten-
são, diabete, saúde ar�cular e dislipidemias que geralmen-

te acompanha a obesidade. Acredita-se pela evolução da 
indústria farmacêu�ca, nesta área, esta opção ficara cada 
vez mais restrita a uma minoria de casos, pois hoje as 
opções existentes já a�ngem perdas de peso de até 40%, o 
que para muitos pacientes obesos já é o suficiente. 

A balança tem sido para muitos, mo�vo de fuga, hora por 
estarmos descontando nos alimentos as nossas ansieda-
des, hora por nos afastarmos dela para não vermos a varia-
ção do nosso peso (para cima geralmente), de uma manei-
ra ou outra quando não fizemos a nossa parte na escolha 
dos alimentos o resultado normalmente não é do nosso 
agrado. Nesta matemá�ca não existe milagres, quando a 
ingesta de calorias é maior que o gasto, a resultante sem-
pre causa frustrações e contribui para diminuir mais ainda 
a nossa autoes�ma.

O acompanhamento médico é essencial para que o paci-
ente entenda os bene�cios, os riscos de cada tratamento e 
a�nja o seu obje�vo. 

Há muito tempo a indústria farmacêu�ca iden�ficou este 
nicho de negócio prospero e vem lançando muitos fárma-
cos cada vez prometendo e entregando perdas de peso 
maiores e tais medicamentos caem no agrado da popula-
ção com muita frequência, pois a perda de peso é o obje�-
vo de uma maioria, que não consegue através de somente 
medidas dieté�cas manter-se em um peso aceitável para a 
sua saúde. 

É muito importante termos consciência de que a obesida-
de é uma doença crônica e é extremamente necessário 
que o paciente tenha clara a necessidade de mudança do 
es�lo de vida.

O importante para o paciente que procura um peso ideal é 
entender que medicamentos as vezes são necessários, 
mas estes não o liberam dos cuidados com a ingesta de 
alimentos pouco calóricos, do equilíbrio emocional, de 
uma boa quan�dade de agua e da a�vidade �sica.

Um grande beijo, um feliz Natal, um ó�mo 2025 e que 
DEUS abençoe a todos.      

Em busca do emagrecimento

49 991527673

Videira SC

 Dra Cleonice dos Santos Mo�ecy

                

Rua Victor Meireles 663 
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fazendo sua morada e assumindo nossa natureza humana em tudo, menos no 
pecado, o verbo de Deus. 

Deus a celebrar este dia tão significa�vo 
Mais uma vez somos chamados por 

 Deus os abençoe.

Viva em toda sua plenitude a 

Época em que as pessoas se tornam mais solidárias, 

da história da salvação. 

Jesus entra na história como uma frágil criança, 

A luz verdadeira vem ao mundo para iluminar todos os homens. Deixe que a 
graça de Deus aflore o seu sorriso mais largo, o olhar mais profundo e as 

palavras mais doces. 

vigilância e conversão, que nos ajuda a vencer 
pois é um tempo favorável de esperança, 

um Deus que trouxe para nós o Salvador. 

Desejo de todo o coração um Santo Natal,
 um Feliz Natal e um abençoado 2025.

experiência do amor de 

o menino Deus que vai nascer. 
o comodismo e preparar o coração para acolher 



"Eu era uma pessoa que estava 

errada. Tinha visão equivocada, nada 

a ver com segurança pública. Hoje, 

estou plenamente convencido que é 

um instrumento de proteção da 

sociedade e do policial", de Tarcísio de 

Freitas, sobre câmeras nas fardas.

Admi�r

Na torcida

"E Walter Salles, 25 anos depois dele 

com a minha mãe... realmente a vida 

presta!", de Fernanda Torres, indicada 

para o Globo de Ouro, lembrando 

indicação de Fernanda Montenegro 

por Central do Brasil, em 1999, com o 

mesmo diretor.

Merecimento

Homenagem que o Maestro, José 

Antonio Barcellos de Mello recebeu 

pelos 65 anos, de músico e no que faz 

pela Cultura em Joinville, na Sessão 

Especial da Câmara de Vereadores de 

Joinville em 04/12/2024. 

Maestro Mello, como é carinhosa-

mente chamado pelos amigos tem 81 

anos, 44 vividos plenamente em 

Joinville, já com o honroso Titulo de 

Cidadão Honorário de Joinville. 

Formado em Engenharia criou a NSO 

Borrachas - Fábrica Artefatos de 

Borracha.  

Em sua união de 58 anos com sua 

encantadora mulher Sarah Ernest de 

Mello, com quem tem três filhos 

Karla, Milton e Zezinho. Também é 

agraciado com 7 netos e no momento 

3 bisnetos, pois o quarto é esperado 

para janeiro. 

Seu talento no mundo na musica se 

deu desde os seus 15 anos no Rio 

Grande do Sul, um amor que se 

estendeu para quase toda família.

Maestro Mello ao piano - Foto by: Nivaldo Narã

 Placa do homenageado  - Foto by: Nivaldo Narã

Família Mello  - Foto by: Nivaldo Narã

"Fui vice-prefeito de minha cidade 

natal no período triste da ditadura, 

onde nós prefeitos éramos separados 

por par�do polí�co. Por ser contra 

militares, ganhei pulseira de cor 

diferente. Só �nha reunião com o 

governo que era do par�do do 

presidente", de Geraldo Alckmin, 

lembrando duros tempos brasileiros.

 

José Mello discursando na CMJ - Foto by: 

Nivaldo Narã

Tempos de trevas

Dominância 

"Nós vamos fazer o acordo do Merco-

sul, nem tanto pela questão do 

dinheiro, mas porque estou nisso há 

22 anos. Se os franceses não quiserem 

o acordo, eles não apitam mais nada", 

de Lula, sobre ataque dos franceses à 

carne brasileira. 

"Não acredito nessa história de golpe. 

Ninguém viu um soldado sequer na 

rua, um �ro, nada. Iam sequestrar 

Lula, Alckmin e Moraes para depois 

envenenar? Ah, vai plantar batata", 

de Jair Bolsonaro depois da pescaria, 

numa barbearia de Maceió. 

Golpista

Ninguém pode dizer que só agora 

conhece o lado conspirador de Jair 

Bolsonaro. Nos anos 80, ele foi 

condenado e preso por decisão de 

militares sob a acusação de tenta�va 

de explodir prédios militares e 

públicos. 

O detalhe é que quando preso, �nha 

até um croqui para explodir vários 

prédios do Exército. O que demons-

trava que a ação vinha sendo planeja-

da há algum tempo, como golpe que 

vem à tona agora. E quando uma 

situação aperta, ele jura inocência e 

empurra a culpa para os outros.

Desfaçatez

Nivaldo Narã     nivaldonara@colunista.com.br



num andar alto e tem parte de seu 

mobiliário assinado pela Fendi Casa. 

Após a visita guiada os convidados 

foram recepc ionados  em um 

coquetel. 

Embelezamento

 Marca Hector Albertazzi - Foto: de divulgação

Em BC o Group WS e GT Home 

apresentaram exclusivamente o 

apartamento decorado no Yachthou-

se, em evento para convidados. O 

apartamento 6902 T1, lançado em 

parceria entre a GT Home e a TKWS, 

do Group WS, que ficou responsável 

por todo o projeto de interiores, 

desde a criação até a execução. O 

imóvel, localizado na torre 1, fica 

Mestre do cinismo

"Se alguém viesse falar de golpe 

comigo, eu perguntaria: "E o day 

a�er?". Como a gente fica perante o 

mundo. A palavra golpe nunca 

esteve no meu dicionário, mas eu 

posso ser preso agora", de Jair 

Bolsonaro, no aeroporto de Maceió.

Filmagem

A primavera do dragão, em fase de 

produção é um filme biografia da 

juventude de Glauber Rocha (1939-

1981), escrita por Nelson Mo�a. Que 

será rodado no Rio e na Bahia, que 

conta com produção de Vânia Catani 

e direção de Rodrigo de Oliveira 

Mo�a.

Nosso Tucano

Mercado de Luxo

De acordo com o The New York 

Times, o mercado de luxo está 

desacelerando. Relatório da Bain & 

Company, aponta que 50 milhões de 

consumidores deixaram de comprar 

bolsas, lenços, relógios e outros 

ar�gos de grife. Que alcançaram 

níveis fora de qualquer lucidez. 

Apenas um terço das marcas de luxo 

encerrará o ano em crescimento, em 

comparação com dois terços de 

2023. 

Luxo e beleza

A Embraer negocia a venda de um 

lote de aeronaves A-29 Super Tucano 

para a Força Aérea de Portugal. O 

caça Tucano está se revelando um 

dos grandes sucessos da empresa 

brasileira na área militar. Recente-

mente, a Embraer fechou a venda de 

aviões Super Tucano para o Uruguai e 

Paraguai. 

A marca de acessórios de luxo Hector 

Albertazzi, inaugurou a sua primeira 

loja em Balneário Camboriú, no 

Balneário Shopping. Para Anne 

Werninghaus "Abrir  uma loja 

licenciada da marca Hector Albertaz-

zi é um sonho que se torna realidade 

e não poderia estar mais feliz em 

compar�lhar esse momento especial 

com todos vocês. A energia vibrante 

da cidade e a beleza de suas praias 

criam um ambiente perfeito para o 

negócio. Estou confiante de que os 

acessórios que oferecemos, com 

design diferenciado e qualidade, irão 

encantar os moradores e turistas que 

visitam a cidade".

 Marca Hector Albertazzi - Foto: de divulgação

Criada para ser uma faculdade 

referência em educação superior em 

empreendedorismo. A PIB Educa�on 

inaugurou sua nova sede, em Itajaí. 

Com obje�vo de formar os líderes do 

futuro, a PIB Educa�on é um polo de 

inovação que conecta estudantes 

aos maiores empresários, execu�vos 

e  empreendedores  do Bras i l . 

Localizada no Edi�cio Artefacto 

Towers, na Praia Brava, em Itajaí, a 

nova estrutura foi projetada para ir 

além das salas de aula. É um espaço 

pensado para inspirar  ideias, 

promover conexões e aproximar os 

alunos do mercado real. 

Nova sede

Apartamento decorado no Yach-

thouse- Foto: Rodrigo Lu�

Os sócios da PIB, Juliano Custódio, 

Matheus Macedo e Mohamad Abou 

Wadi - Foto: André Santos.



Não apenas no Natal e no Réveillon.

Lilo
Alcedir Ferlin

E sim em todo os dias de 2025

Muita paz, amor, alegria e sucesso.

Quero desejar a todos os caçadorenses, familiares e 
amigos:

Boas Festas



Possuímos um amplo espaço, com estaciona-
mento privativo par você realizar com o conforto 
que merece suas compras no varejo ou atacado. 
Aqui você encontra: bebidas, peixes, carnes, 
queijos, frios, enlatados, linha de panificação, 
confeitaria entre outros.

Boas Festas

Que 
possamos 
aquecer 
nossos 

corações 
com o clima 
de Natal e 
transmitir 

esse amor a 
todos que 

nos 
rodeiam.

AQUI VOCÊ COMPRA MAIS!

Telefone: (49) 3563-0026

Av. Fahdo Thomé, 2022 

 Bairros dos Municípios  

A Nova Sul Distribuidora de Alimentos, esta inse-

rida na comunidade caçadorense desde 2010, 

oferecendo o que há de melhor em produtos naci-

onais e importados de diversas marcas.



Filial: Av. Herbert Hadler, 435 | Fone (53) 4141.1419 | Pelotas, RS 
Rua Conselheiro Mafra, 708 |Fone (49) 3563.2517 |Caçador, SC |

Pratique a coleta seletiva.

A cidade e o planeta agradecem.

Ÿ Coleta, Coleta Seletiva e Reciclagem

Ÿ Operação de Aterros Sanitários

Ÿ Implantação de Aterros Sanitários

Ÿ Recuperação de Áreas Degradadas

Ÿ Limpeza Urbana

Cidade limpa. Direito seu, dever de todos.



Na CozinhaNa Cozinha
Com Alcir Bazzanella

Tender com mostarda e mel

3 colheres (sopa) de mel

 1 - Em um recipiente, misture as colheres de mostarda e o 

mel e reserve.

1 tender

Cravo-da-índia (opcional para decoração)

5 - Re�re do forno e inclua as frutas ao redor do tender, 

retornando para o forno em fogo baixo por mais 10 minu-

tos.

1 manga média cortada em cubos

Papel-alumínio

 MODO DE PREPARO:

100 g de nozes picadas

3 - Preaqueça o forno a 180 °C por aproximadamente 5 

minutos e, logo a seguir, cubra a forma do tender com 

papel-alumínio.

INGREDIENTES

Cebolinha verde picada (opcional para decoração)

2 - Agora, pegue o tender e faça cortes quadriculares, 

espalhando a mistura de mostarda e mel em cima da carne 

(inclua os cravos espetados).

4 - Deixe no forno por 25 minutos e vá regando a carne com 

o caldo que se formar.

Para acompanhar arroz a grega, saladas verdes com 

palmito, conchicliones e um bom vinho �nto ou espumante 

vrut de seua preferência.

15 grãos de uva
6 - Depois, é só �rar do forno, colocar em uma travessa e 

decorar com os demais ingredientes para servir!

2 colheres (sopa) de mostarda

200 g de cerejas (frescas ou em conserva)

revistafeelingcdr@hotmail.com
(49) 99807 1448

Vem fazer para desta revista



Quem não e visto
Não  é lembrado

(49) 99807 1448
revistafeelingcdr@hotmail.com

Quem não e visto
Não  é lembrado

Chegou a data mais especial do ano, um tempo de paz e 
harmonia que n permite esquecer tod  problemas e 
reunir as pessoas que mais amam em volta da mesa.

Os moment de felicidade mais pura podem ser também 
 mais simples: a família unida, o riso que toma conta 
da casa, o entusiasmo no rto das crianças, o carinho 

que transbda em tod  cações.

Desejo que o am que há entre nós neste dia permaneça 
nas nsas vidas para sempre. Feliz Natal!

Chegou a data mais especial do ano, um tempo de paz e 
harmonia que n permite esquecer tod  problemas e 
reunir as pessoas que mais amam em volta da mesa.

Os moment de felicidade mais pura podem ser também 
 mais simples: a família unida, o riso que toma conta 
da casa, o entusiasmo no rto das crianças, o carinho 

que transbda em tod  cações.

Desejo que o am que há entre nós neste dia permaneça 
nas nsas vidas para sempre. Feliz Natal!



Temas como os cuidados com a Den-
gue, mudanças climá�cas, consciên-
cia negra, Abelhas Amigas, resgates de 
brincadeiras e brinquedos, além de 
Cordéis e chá literário foram aborda-
dos no educandário, resultando em 
trabalhos de excelência e dignos de 
elogios.

As a�vidades são resultados dos 
conteúdos trabalhados pelos profes-
sores durante o ano em todas as tur-
mas, e que foram destaques também 
na feira do conhecimento promovido 
pela escola na metade do ano.

Quem passou pela Egrégia Casa Legis-
la�va  pôde acompanhar no hall de 
entrada do Legisla�vo várias a�vida-
des desenvolvidas pelos alunos da 
escola Domingos da Costa Franco. 

A diretora Vera Lipka destacou que o 
obje�vo da exposição foi dar visibili-
dade e valorizar as a�vidades dos 
estudantes e professores, possibili-
tando que mais pessoas �vessem 
acesso as informações.(Fonte: Câmara Muniicpal 

de Caçador)

Gestores das Escolas Dom Orlan-
do Do�...

Com 657 alunos de 16 escolas, o even-
to celebrou o encerramento do segun-
do semestre de 2024, com instrução 
do 1º Sargento Emerson e Soldado 
Richard. 

A formatura do PROERD em Caça-
dor foi um sucesso.

O IDEB, criado em 2007 pelo Ins�tuto 

Nacional de Estudos e Pesquisas Edu-
cacionais Anísio Teixeira (INEP), avalia 
a qualidade do aprendizado nacional e 
estabelece metas para a melhoria do 
ensino. "Alcançar estas notas repre-
senta um marco de excelência que 
reflete o trabalho cole�vo e o compro-
misso de todos com a educação. Por 
isso o reconhecimento desta Casa a 
todos que atuam com compromisso e 
dedicação em prol da educação públi-
ca", completa.

A escola Do� recebeu nota 7,4, 
referente aos anos iniciais do Ensino 
Fundamental; já a escola Irmão 
Venâncio alcançou nota 7,0 no Ensino 
Fundamental.

E Irmão Venâncio José receberam  
moções de aplausos pelo desempe-
nho no Índice de Desenvolvimento da 
Educação Básica (IDEB), alcançando 
um resultado de destaque no Municí-
pio de Caçador. 

O comandante do 15º Batalhão de 
Polícia Militar (BPM), major Marcelo 
Correia Macedo, afirma que houve 
mudanças significa�vas nos alunos da 
Escola Esperança, em Caçador, por 
meio do programa Estudante Cida-
dão. A solenidade de encerramento 
da 10ª edição do programa foi realiza-
da no final de novembro.

Programa Estudante Cidadão traz 
mudanças  s ignifica�vas  em 
alunos

O PROERD segue impactando posi�-
vamente a vida dos milhares de alu-
nos, incen�vando escolhas saudáveis 
e responsáveis. Parabéns aos forman-
dos e aos vencedore.(Fonte: Policia 
Militar - Caçador SC)

"Aqui as crianças aprenderam valores 
fundamentais para a vida, como empa-
�a, gra�dão, disciplina, respeito e 
perdão. Notamos uma mudança signi-
fica�va no comportamento e na 
postura, e certamente contribuirá 
para que tenham um futuro brilhan-
te", declarou major Macedo.

Durante a cerimônia, também houve a 
premiação dos alunos destaques no 
concurso de redação, que abordaram 
temas sobre a prevenção ao uso de 
drogas e à violência.

Cerca de 300 alunos do 1º ao 5º ano 
par�ciparam do programa. Diaria-
mente, eles entraram em forma por 
pelotões, realizaram hasteamento das 
bandeiras, cantaram hinos cívicos e 
par�ciparam de instrução dos policia-
is sobre respeito às autoridades, disci-
plina, autoes�ma, bullying, generosi-
dade, hones�dade, empa�a e outros 
temas.

Saiba mais:
O Estudante Cidadão é desenvolvido 
pela Polícia Militar de Santa Catarina. 
Implantado na cidade de Caçador no 
ano de 2019, o Estudante Cidadão 
está em sua décima edição e já trans-
formou a realidade de milhares de 
crianças, sendo executado por policia-
is militares e agentes temporários do 
serviço administra�vo (Fonte:15º 
Batalhão de Polícia Militar - Caçador)

Alunos da Escola Domingos da 
Costa Franco expõem trabalhos na 
Câmara

Fatos e FotosFatos e Fotos



PROGRAMA 
ALCIR BAZZANELLA

Exibido para todo
Brasil para mais de
10.000.000
Telespectadores

Youtube: 
Programa 
 Alcir Bazzanella

www.abonline.com.br





Educação

Os inves�mentos que a FIESC está 
realizando em todo o estado para 
atender as demandas da indústria em 
educação e os avanços que isso têm 
trazido para o setor foram destaques 
na reunião do Conselho Estratégico da 
Indústria de SC, que reúne algumas 
das principais lideranças industriais 
catarinenses. O encontro foi realizado 
nesta sexta-feira, dia 29, em Florianó-
polis.

Alguns conselheiros ressaltaram a 
qualidade da educação oferecida por 
SESI e SENAI e os impactos posi�vos 
dos inves�mentos na área para Santa 
Catarina. 

"Estamos no caminho certo e inves�n-
do fortemente em educação, que é 
uma demanda importante da nossa 
indústria", disse o presidente da 
FIESC, Mario Cezar de Aguiar. Ele tam-
bém destacou as ações da en�dade 
para atrair profissionais para o setor, 
por meio da inicia�va Trabalhe na 
Indústria - que conecta profissionais 
que estão buscando emprego com as 
vagas oferecidas pelas empresas. 

Um dos destaques são os inves�men-
tos na Escola SESI de Referência que 
oferece uma proposta pedagógica 
alinhada às diretrizes da Base Nacio-
nal Comum Curricular (BNCC) e ao 
movimento STEAM – Ciência, Tecno-
logia, Engenharia, Artes e Matemá�-
ca. Inclusive, a metodologia SESI de 
ensino está sendo aplicada à rede 
pública, por meio de parcerias estabe-
lecidas com as prefeituras. Outra ação 
com os municípios são os programas 
para qualificar profissionais para a 

área de TI, como o Floripa Mais Tec, 
Tubarão Mais Tec, Içara Mais Tec e 
Joinville Mais Tec, que já impactou 80 
mil pessoas. Na educação a distância, 
o SENAI-SC atende 18 estados.

No encontro também foram aborda-
das as inicia�vas da en�dade em 
infraestrutura de transportes, descar-
bonização, inovação e tecnologia e 
saúde e segurança no trabalho. Na 
questão da infraestrutura, Aguiar 
ressaltou que esse tema foi discu�do 
com a bancada federal catarinense e 
com o Ministério dos Transportes, 
especialmente em relação à situação 
de colapso do trecho norte da BR-101. 
"A falta de uma infraestrutura de 
transportes adequada tem prejudica-
do muito o nosso desenvolvimento e 
�rado a compe��vidade de Santa 
Catarina", declarou. 

Entre os par�cipantes presenciais e 
virtuais do encontro es�veram: Adol-
fo Fey (Metalúrgica Fey), Amélia 
Malheiros (Fundação Hermann 
Hering), Claudio Roberto Grando (Au-
daces), Décio da Silva (Weg), Fernan-
do Fey (Metalúrgica Fey), Gilberto 
Heinzelmann (TNS Nano), Irani Pam-
plona Peters (Pamplona Alimentos), 
João Karsten Neto (Karsten), José Fer-
nando Xavier Faraco (Dígitro), Monika 
Hufenüssler Conrads (Duas Rodas), 
Neivor Canton (AuroraCoop), Rolf 
Buddemeyer (Buddemeyer), Vicente 
Donini (Marisol) e Vilson Hermes (Gru-
po Dass). (Fonte: FIESC)

Conselho da Indústria destaca avanços da FIESC em educação.



feliz natal
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